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王卿，湖北武汉人，九五后，高中毕业直接进入期货行业从事交易，仅1年多时间
完成了首个“100万”的积累。2014年6月至2015年8月，14个月时间收益率867.0
7%。荣获第六届“蓝海密剑”对冲基金经理公开赛晋衔奖，成为大赛最年轻的“
少校”。

问题4、就如您的昵称一样，作为九五后的女生，未满20岁就进入了高风险的期货
市场，您的家人及朋友对此持什么态度？

王卿：我朋友是觉得很新鲜，大家都在忙着高考，而我却在谋划着创业。家人最开
始肯定是反对的，他们也没有接触过期货，对这个行业很陌生，可是我想试一试。
经过那段时间反复地统计、论证，向他们证明自己的选择是可行的，希望获得他们
的支持与理解。最后，我父母在看了我向他们展示的模型和数据后最终同意了，并
且给了我10万的本金开始。看到我目前的状况，他们也放心了许多，觉得女儿选择
这条路是可以的。所以也非常感谢父母的支持。

问题5、目前市场上九零后的盘手开始慢慢展露头角，但仍非常稀少，就您的体验
来说，九零后做交易的优势在哪里？不足又在哪里？

王卿：我周围的同学都还在大学校园里学习，我没接触过九零后盘手。但是我认为
优势在于年轻，而且思维没有被固定，勇于创新，可以很快适应市场的变化。不足
则是，因为年轻，经验会有些许欠缺。

问题6、成熟的交易者都会有属于自己的风格，您觉得您现阶段是否有形成交易风
格？您理想中的属于自己的风格是什么?

王卿：现阶段大致已经形成了我自己的风格，有信号就进场，没信号就可以休息。
在最开始，我理想中是做日内交易，每天赚一定数目的钱就退场，第二天再战。所
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以我观察过一些日内高手操作的手法，也非常认可他们，然而渐渐地我发现这种交
易风格并不适合我，我更适合做趋势化的中长线单子，所以日内的一些方法就被我
舍弃了。在市场中能赚到钱的好方法很多，但是我认为每个人还是需要找到最适合
自己的。
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